Der Budel halt fich abermal mohl.

Stadt genannt wurde, das vierzehnte Jahr erreicht hatte, leistete er bereits in der Handlung nicht unbedeutende Dienste. Er schrieb mit zierlicher Hand sehr viele Handelsbriefe, so daß sein Pflegevater sie nur zu unterzeichnen brauchte; auch die mündlichen Aufträge, die Herr Blank ihm gab, besorgte er immer auf's Genaueste.

Da schickte ihn denn Herr Blank eines Abends hinaus an den Rhein, um bei dem Schiffszollamte Einiges zu berichtigen. Da der Abend sehr schön war, so freute Daniel sich sehr, einen so angenehmen Spaziergang um einen Theil der Stadt machen zu dürfen. Er zog, da es sehr heiß war, seinen schönen Sommerrock von seinem, meergrünem